
令和５年１２月１５日 

令和５年度 第４回学校運営協議会 

１．会長挨拶 

 

 

２．学校運営協議会で協議した活動について 

（１）１２月６日 マラソン大会の運営補助 

 掃除を 12/1と当日の朝にやった。事前にしても、当日たくさんの落ち葉があった。「当日の朝１回のみでいいの

ではないか。」との意見が多い。来年は、当日の１回にする。 

（２）環境  花の苗 植え 

 作業中に、子どもたちから「こんにちは」「ありがとうございます」とあいさつをしてくれる子どもが増えた。 

（３）図書室ボランティア 

 図書室に、子どもが挨拶をして入ってくる。とても態度がいい。 

 

 ３．学校行事や学校の状況について  

  ・ ２/９入学説明会について 

 新１年生５４名（12/11現在） 

     2/9に説明会を実施します。 

４．PTAより 

  (１) 令和５年度 PTA新聞の発行 

  (２) １/26 フリー参観・献血活動・図書作業の実施 

５．令和５年度 河内長野市教育講演会について 

  「子どもの人権が尊重されるコミュニティを目指して」（仮） ※案内あり 

    講師 桃山学院大学 准教授 金澤 ますみ 氏 

      日時 令和６年１月１３日（土） １０：００開会（９：４５受付開始） 

会場 キックス ４階 イベントホール 

６．各実行委員会（最後に各委員会から全体に報告） 

  （１）学力・体力委員会［皆田、築島、久成、芝］ 

    12/4 府の「国語の授業モデル校」としての研究発表があった。府内から 20名ほどの参加。 

     ・子どもたちの変容（読む・書くを中心に）⇒すすんで書けるようになってきた。 

     ・評価の仕方も学んだ。 

     ・語彙を広げる大切さ（図書室の開放・詩の掲示・新聞ワーク） 

     ・ICT活用力は上がってきても、会話することも大切。 

  （２）生活・特活委員会［西村、大山、奥開、中島、福田］ 

・言葉遣いが気になる（死ね・アホ等） 

     ・「怒る」と「叱る」の違い。学校でも「叱る」ことをしっかりとしていきたい。 

     ・今年度、SC とのつながりが強くなった。子どもたちの安心できる居場所の一つになる。 

  （３）環境委員会［坂口、中原、橋元、森口］ 

   ・お花の手入れができている。 

   ・子どもたちのいる時間帯に、窓枠の掃除や遊具のペンキ塗り等「キレイにする」活動を。 

 



７．その他 

 （１）地域の各団体より情報交換 

健全育成：もちつき大会は大盛況でした。今後、ボランティア数の確保が課題 

  福祉委員会：1/25「ハートコープ和泉（障がい者雇用施設）の職場見学 

        2月ワークショップ（有償ボランティアについて）を実施予定 

  民生委員：子どもさわやか大賞について 

       12/20 身近サロン実施予定 

       12/24 子ども食堂 約 90人で実施予定 

  連合自治会：神戸防災センター・姫路への見学（41名の参加） 

        府主催「教育コミュニティーづくりに係る Co研修」への参加 

        ⇒他市に比べ意識が高い（100名のうち河内長野市から 8名が参加） 

        12/10 荘園町もちつき大会の実施 

  まちづくり会：12/16 ふれあいカフェ実施予定 

         クリスマスイベント 老寿やすらぎ病院で実施予定 

 （２）本年度の活動について 

 

 

 

 

 

 

 

  

  次回は令和６年  月  日     

 次の日程は、2/16（金）16：00- 

８．校長より 

寺ヶ池公園のイルミネーションが始まった。 

報告の中で、子どもたちが「あいさつ、できている」と聞いて、嬉しい。 

  河内長野市の CSの取組みは、府内でも良い見本となっている。 

  次年度に向けて。 

第１回 令和 ５年 ６月２２日（木） 

第２回 令和 ５年 ９月 ８日（金） 

第３回 令和 ５年１０月２０日（金） 

第４回 令和 ５年１２月１５日（金） 

第５回 令和 ６年  月  日 


